



Mulhouse,
Dimanche 24 septembre 2017

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ÉDITION RECORD POUR LE SALON DU MODÉLISME

Ce week-end, la Cité du Train – Patrimoine SNCF accueillait la 11^{ème} édition du Salon du Modélisme qui a réuni 4500 visiteurs sur les deux jours. Un record depuis la création de cet événement en 2006 créé en partenariat avec l'association RAMCAS (Rail Miniature Club Alsace Sud – Mulhouse).

Cette 11^{ème} édition a notamment été l'occasion pour le public de découvrir, pour la première fois à Mulhouse, une exposition entièrement consacrée aux jouets Lego® avec la participation de l'association FANABRIQUES.

Ainsi, 70 exposants venus de toute l'Europe étaient réunis tout au long du week-end pour présenter aux visiteurs leurs réalisations aussi étonnantes qu'impressionnantes.

Clou du week-end, une impressionnante mosaïque de 2x3m en briques Lego® a pu voir le jour grâce à la participation du public. Plus de 50 000 briques ont été nécessaires à sa réalisation !

La Cité du Train tient donc à remercier chaleureusement les visiteurs, ses partenaires et les nombreux bénévoles qui ont contribué au succès de cet événement, le tout dans une ambiance exceptionnelle et familiale.

Sylvain VERNEREY,
Directeur Général

Cité du Train – Musée français du Chemin de Fer – 2 rue Alfred de Glehn – 68200 Mulhouse

Tél : + 33 (0)3 89 42 83 33 – Fax : + 33 (0)3 89 42 41 82 – Mail : message@citedutrain.com – www.citedutrain.com
Association du Musée français du Chemin de Fer – Siret : 778 952 523 000 26 – TVA Intracommunautaire : FR 26 778 952 523